
日時：令和4年11月10日（木）11日（金）12日（土） 場所：大阪府枚方市

第40回全国会長研修会「笑売繁盛　喜多大阪会議」

日時：令和4年11月15日（火）　場所：高知市中央公園

第13回高知市商店街龍馬生誕祭

日時：令和4年11月21日（月）　場所：高知商工会館

令和4年度11月定例研修会「次代へ繋ぐ政策提言～提言活動への道標～」

　第40回全国会長研修会「笑売繁盛　喜多大阪会議」が令和4年11月10日（木）、11日
（金）、12日（土）に大阪府枚方市で開催されました。
　日本YEG及び他単会メンバーと積極的に意見交換を行い、YEG会員としての資質向
上を図るとともに、令和5年度に高知で開催される第41回全国会長研修会「山海の楽園
　こうち会議」の最初のPRを行うことができ、高知YEG全員が心を一つに令和5年度の
開催へ向け良いスタートがきれました。
　北大阪YEGの皆様、日本YEGの皆様、多くのYEGメンバーの皆様、本当におつかれ
さまでした。

　「第13回高知市商店街龍馬生誕祭」が令和4年
11月15日（火）に高知市中央公園で開催されまし
た。
　高知YEG30周年事業で寄贈したアンパンマン像
及びカレーパンマン像の清掃や、飲食ブースで四万
十豚の豚串などを販売しました。
　地域活性化へ貢献するとともに、会員間の交流
を図る場となりました。ご来場の皆様、実行委員会
の皆様、ありがとうございました。
　また、担当の祭SAIKO委員会の皆様、おつかれ
さまでした。

　11月定例研修会「次代へ繋ぐ政策提言～提言活動への道標～」が令和4
年11月21日（月）、高知商工会館で開催されました。
　政策提言推進委員会は7月定例研修会での高知YEGと行政職員等との
意見交換の結果を踏まえ、8月に高知商工会議所経済政策委員会へ政策提
言を提出し、10月の高知商工会議所議員大会で政策提言が決議され、11月
に高知県・高知市へ政策提言書を提出しました。
　それを踏まえて、第一部では担当委員会の活動を振り返り、政策提言の
基本手法を動画マニュアルなど用いて紹介しました。
　第二部では、高知YEGに先行して政策提言活動を行っている他単会のメ
ンバーをお招きし、提言書の取組が実際に成功した事例や他単会での提
言活動等を紹介いただき、政策提言の効果等を学びました。
　第三部では、当委員会メンバーと他単会メンバーがパネルディスカッショ
ンをし、政策提言の必要
性ややりがい等について
意見交換を行い、継続的
に政策提言活動をするこ
との意義を学ぶことがで
きました。
　お越しいただきました
他単会の皆様、担当の政
策提言推進委員会の皆
様、おつかれさまでした。

高知商工会議所青年部通信ズバリ聞きます！～青年部の素顔～
担当：総務広報委員会http://www.kochi-yeg.ne.jp/

田
村
会
長

　

高
知
県
下
５
つ
の
商
工
会
議
所
青

年
部
が
「
高
知
県
商
工
会
議
所
青
年

部
連
合
会
（
県
連
）」
に
所
属
し
て

お
り
ま
す
。
そ
の
５
単
会
の
連
携
を

と
り
、
連
合
会
と
し
て
運
営
・
活
動

し
て
い
く
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と
が
県
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仕
事
で
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今
年
度
は
四
国
ブ
ロ
ッ
ク
大
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須
崎
Ｙ
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主
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開
催
さ
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、

来
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全
国
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長
研
修
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高
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Ｇ
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催
さ
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。

　

各
Ｙ
Ｅ
Ｇ
メ
ン
バ
ー
に
と
っ
て
県

連
で
の
事
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は
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身
の
単
会
活
動
に

加
え
て
の
参
加
と
な
り
、
頻
度
に
も

限
り
が
あ
り
ま
す
。
そ
ん
な
中
コ
ロ

ナ
禍
で
更
に
交
流
が
取
り
に
く
い
状

況
が
続
き
、
大
き
な
事
業
を
迎
え
る

に
あ
た
り
県
連
と
し
て
の
連
携
強
化

に
力
を
入
れ
る
必
要
が
あ
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と
感

じ
、
今
年
度
は
初
め
て
委
員
会
を
立

ち
上
げ
、
各
Ｙ
Ｅ
Ｇ
か
ら
多
く
の
メ

ン
バ
ー
を
募
る
こ
と
が
で
き
ま
し

た
。
委
員
会
で
は
県
連
大
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な
ど
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取
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組
ん
で
ま
い
り
ま
す
。

　

高
知
県
最
大
の
青
年
団
体
と
し

て
、
単
会
の
枠
を
超
え
Ｙ
Ｅ
Ｇ
の
根

幹
で
あ
る
交
流
と
研
鑽
が
さ
ら
に
活

発
と
な
る
よ
う
努
め
て
ま
い
り
ま

す
。
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今
年
度
、
高
知
県
商
工
会
議
所
青

年
部
連
合
会
の
委
員
長
を
仰
せ
つ

か
っ
て
お
り
ま
す
、
畠
中
拓
馬
と
申

し
ま
す
。
ど
う
ぞ
宜
し
く
お
願
い
し

ま
す
。

　

当
委
員
会
は
高
知
県
連
の
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え
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課
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各
単
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担
軽
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、
各
単
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の
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携
強
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の
為
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田
村
県
連
会
長
が
新
た
に
立
ち
上
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た
委
員
会
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な
り
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す
。
私
は
昨
年
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、
高
知
Y
E
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お
い
て
交
流
委

員
会
の
副
会
長
に
任
命
い
た
だ
き
、

県
内
各
単
会
を
訪
問
し
た
こ
と
な
ど

か
ら
、
こ
の
よ
う
な
大
役
に
ご
指
名

い
た
だ
い
た
こ
と
と
思
っ
て
お
り
ま

す
。

　

今
年
度
は
第
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回
四
国
ブ
ロ
ッ
ク

大
会
須
崎
大
会
の
開
催
、
令
和
５
年

度
に
は
全
国
会
長
研
修
会
高
知
大
会

が
開
催
さ
れ
ま
す
。
ま
た
高
知

Y
E
G
と
し
て
も
今
後
３
年
で
約
70

名
が
卒
業
す
る
こ
と
も
あ
り
、
今
後

を
担
う
県
内
Y
E
G
メ
ン
バ
ー
と
の

連
携
強
化
が
必
要
不
可
欠
と
な
っ
て

お
り
ま
す
。

　

事
業
内
容
と
し
ま
し
て
は
、
２
月

開
催
予
定
の
県
連
大
会
の
企
画
運
営

で
す
。

　

ニ
ュ
ー
ノ
ー
マ
ル
な
県
連
大
会
を

創
る
べ
く
現
在
、
委
員
会
に
て
協
議

を
重
ね
て
お
り
ま
す
。

　

残
り
数
か
月
と
な
り
ま
し
た
が
田

村
県
連
会
長
を
支
え
、
高
知
商
工
会

議
所
青
年
部
連
合
会
の
関
係
性
が
よ

り
強
固
と
な
る
よ
う
尽
力
し
て
ま
い

り
ま
す
。

　

Y
E
G
の
皆
様
、
県
連
大
会
へ
の

ご
参
加
宜
し
く
お
願
い
し
ま
す
。

今
年
度
の
高
知
県
連
で
の
事
業
内
容
に

つ
い
て
教
え
て
く
だ
さ
い
。

＜勤務先＞ 株式会社　オフィスパートナー
＜営業品目＞ システム開発、オフィス家具・機器販売
＜URL＞ https://kk-officepartner.com/

高知県商工会議所青年部連合会　会長

田村　勝介

＜勤務先＞ 株式会社　東武
＜営業品目＞ 引出物・香典返し・出産祝い・
御中元・御歳暮・各種記念品
＜URL＞ 　http://www.tobu-gift.jp

高知県商工会議所青年部連合会　委員長

畠中　拓馬


